

## Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Presidente Nacional de MC)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Morena, como ha venido siendo su costumbre, traiciona ahora a los trabajadores de México, les incumple una promesa importante, histórica y había que denunciarlo, pero también hay que combatirlo, todavía falta que esta reforma se vote en la **Cámara de Diputados** y vamos a seguir insistiendo en que se cumplan los dos días de descanso a la semana. La traición son los dos días de descanso, también la posposición de su entrada en vigor, que justamente iniciará en un año electoral y terminará en otro año electoral".



[https://drive.google.com/file/d/1PRVJt\\_NSgYxJ0EuNt8\\_S1fNnI3jGFVrv/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1PRVJt_NSgYxJ0EuNt8_S1fNnI3jGFVrv/view?usp=sharing)